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شاكرين ومرحبين بقرار قادة دول مجلس التعاون الخليجي 
للانضمام للمجلس . 

قناة “أبو ظبي”: 
نتمنى ذلك ان شاء الله، فخامة الرئيس ايضا ما زلت في الملف 
الاماراتي هناك بعض الشكاوى التي تصلنا من حين الى آخر 
من مستثمرين اماراتيين وبعض رجال الاعمال عن رغبتهم في 
اقامة مشاريع في الجمهورية اليمنية لكن دائماً ما يصطدمون 
العالم وفي  الحقيقة بل في جميع  اليمن في  وهذا ليس في 
جميع الوطن العربي يصطدمون بالبيروقراطية والروتين الممل 
وصعوبة الحصول على الرخص التجارية بسهولة كلمة توجهونها  

للمستثمرين لتطمينهم؟ 

الرئيس/ : 
نحن أنشأنا هيئة عامة للاستثمار لكي تختصر المسافة وعلى  
المستثمرين أن يتوجهوا الى الهيئة العامة للاستثمار بدل ما 
والاقتصاد  التجارة  وزارة  والى  المالية  إلى  المستثمر  يذهب 
والتخطيط والتعاون الدولي والعمل و.. و.. يذهب الى الهيئة العامة 
للاستثمار سيقدموا له وهناك قوانين نافذة تقدم كل التسهيلات 
للمستثمرين سواءً كانوا من دول مجلس التعاون الخليجي وهم 
الاقرب والاقدم بالاستثمار هناك لهم تسهيلات خاصة وموجودة 
ومنها كفلها هذا القانون وايضا الاستثمارات الاجنبية فعلى من 
يحب ان يستثمر في اليمن نحن نرحب به ونقدم له كل التسهيلات 

من خلال الهيئة العامة للاستثمار. 

قناة “أبو ظبي”: 
وهذا كلام اكيد، فخامة الرئيس سوف انتقل الآن الى الوضع 
المحلي قليلًا نعرج عليه وانا اتحدث هنا عن مثلث الشر الذي 
يحيط باليمن الذي يحزن أي مواطن عربي في الحقيقة ونتمنى 
لكم التوفيق في مقارعة مثلث الشر هذا ولاشك ابدأ مع فخامتك 
بالنسبة لما يسمى بالحراك الجنوبي فخامة الرئيس من أين يتلقى 

الحراك الجنوبي برأيك هذا الدعم لتنظيم هذه المظاهرات ؟ 

الرئيس: 
القنوات الفضائية بتضخم الامور بعضها تأتي من الأرشيف 
بأشياء غير حقيقية هم يتجمعوا عشرات او مئات ما يسمى 
بالحراك هؤلاء يصلهم الدعم حد علمي من بعض المغتربين في 
دول مجلس التعاون الخليجي وبعض المغتربين في الإمارات أو 
في المملكة العربية السعودية  وقطر والكويت مغتربين يعيشون 
في تلك الدول ، والأنظمة بريئة في دول مجلس التعاون الخليجي 
من هذه التبرعات وهناك تواصل بيننا وبين الأجهزة الأمنية في 
دول مجلس التعاون لتعقب مثل هذه التبرعات ومتابعتها هذا حد 
علمي والتبرع يأتي لهم من هؤلاء المغتربين وكذلك مغتربين 
في الولايات المتحدة الأمريكية ومغتربين في لندن في بريطانيا 
بشكل عام هذا هو حق ما يسمى بالحراك هم مجموعة فقدت 
مصالحها بعد الوحدة المباركة وفقدت مصالحها ايضا بعد حرب 
صيف 94م فقدت مصالحها ومكانتها وجاءت قوى سياسية بديلة 
لهذه العناصر التي أعلنت الحرب والانفصال في صيف 94م فجاءت 
قوى سياسية من أبناء المحافظات الجنوبية حلت محلهم وهم 
يعتبرو أنفسهم أوصياء على المحافظات الجنوبية فالوحدة ثابتة 
وراسخة ومستفتى عليها ولا قلق على الوحدة ولكن هم ما من 
شك يشكلون إعاقة للاستثمار، والمشاريع الخدمية وهذا الذي 
نعاني منه أما الوحدة فهناك رجال مخلصون من أبناء شعبنا 
في المحافظات الجنوبية والشرقية حريصون على الحفاظ على 
الوحدة كما يحافظون على حدقات أعينهم وهم حريصون على 
الوحدة أكثر من غيرهم, وتلك هي أصوات نشاز كما هو الحال في 
أي مكان في العالم فهناك في جنوبي أمريكا أصوات نشاز تنادي 
بالانفصال وهناك في بريطانيا الايرلنديون بينادوا بالانفصال 
وهذا ليس لدينا فقط فالأصوات النشاز تجدها في كل بقاع 

العالم, كل من تتضرر مصلحته “يطلب له شغلانه” . 

قناة “أبو ظبي”:
 نعم سيدي الرئيس هناك أيضا دعوة كانت من بعض قيادات 
ما يسمى بالحراك الجنوبي بعمل استفتاء يضاهي الاستفتاء 
الذي يعمل الآن بالسودان للتخيير ما بين الانفصال، اسمح لي 
هنا فخامة الرئيس فقط أنا اقرأ إليك بعض الأرقام التي نحن 
الدراسات والبحوث  قمنا بعمل استفتاء خاص مع احد مراكز 
وهناك  هنا  المقيمة  اليمنية  الجاليات  لبعض  الإستراتيجية 
سوف اذكرها تسمح لي اذكرها فخامة الرئيس ، اوساط الجالية 
اليمنية في المملكة العربية السعودية ، انفصال او لا 98بالمئة لا 
للانفصال ، أوساط الجالية اليمنية في الامارات لم نجد احد يؤيد 
الفكرة أوساط الجالية اليمنية في شفيلد في بريطانيا على اعتبار 
ان معظم العمالة توجد هناك في شفيلد 95بالمئة لا للانفصال، 
أوساط الجالية اليمنية اخيراً في ميتشجن الامريكية ايضا عمالة 
كثيرة تتواجد في ميتشجن الامريكية 96بالمئة لا للانفصال اذاً 

ماذا يريد هؤلاء ؟

الرئيس:
خلاص هذا الجواب. 

قناة “أبو ظبي”:

 نعم .. التخريب. 

الرئيس:
 التخريب. 

قناة “أبو ظبي”:
 متشكر لك، طيب انتقل الآن من ما يسمى الحراك الجنوبي 
سريعاً الى تنظيم القاعدة فخامة الرئيس انتم تتلقون الآن 
مساعدات امريكية امنية ومادية حتى لمواجهة تنظيم القاعدة؟ 

الرئيس:
لا .. حتى اقاطعك لكننا لم نحصل على مساعدات بالقدر الذي 
يطرح كلها المساعدات في مجال التدريب الاستخباري والامني إلى 
هنا وبس لكن هناك نداء او تصريح لرئيس الوزراء البريطاني 
الاتحاد  اجتماع يضم  28يناير..  يوم  اجتماع  الى  يدعو  امس 
الاوروب��ي والولايات المتحدة الامريكية ودول عربية خصوصاً 

المملكة العربية السعودية ودولة الامارات العربية المتحدة. 

قناة “أبو ظبي”:
 وجهت لكم دعوة رسمية حول هذه المؤتمر فخامتك؟ 

الرئيس/ استلمنا رسالة من السفارة استلمتها من الخارجية 
البريطانية. 

قناة “أبو ظبي”: 
وسوف تشاركون؟ 

الرئيس: 
سنشارك بفعالية. 

قناة “أبو ظبي”:
نعم.. فخامة الرئيس القضية التي حصلت في محاولة تفجير 
الطائرة الامريكية في الشهر المنصرم من عام 2009م وهذا 
الشاب النيجيري يعني فخامة الرئيس انت رجل تقدر وتستطيع 
ان تقيم الرجال كما نعلم يعني فخامة الرئيس شاب من اسرة 
ثرية نيجيرية حتى ان امه من اصول يمنية كان يدرس في جامعات 
محترمة وكان يدرس في الجامعة الاسترالية في دبي ما الذي 
يدفع شباب اليوم فخامة الرئيس لهذه الحماقات وتفجير انفسهم 

وقتل الابرياء ؟ 

الرئيس: 
السبب هو الجهل هؤلاء جهلة جهلة بكل ما في الكلمة من معنى 
لو كان فاهماً ولو كان متعلماً لا يمكن ان يقوم بمثل هذا العمل 
الارهابي ، الشيء الثاني الاعلام روج لها بشكل كبير انه جاء 
من اليمن طيب لماذا جاء من اليمن وراح الى نيجيريا وطلع من 
نيجيريا الى أثيوبيا مرة أخرى طلع أثيوبيا وغانا ونيجريا ثم الى 
هولندا ومن هولندا الى امريكا.. أين الاجهزة الامنية المتقدمة 
والمتحضرة الضجة الاعلامية والقنوات الفضائية تروج ضد اليمن 
إذاً فيه هناك نيه سيئة للاضرار بمصالح اليمن وتشويه صورة 
اليمن والاساءة الى اليمن من خلال بعض القنوات الفضائية دون 

ذكر اسمها . 

قناة “أبو ظبي”: 

 نعم نعم انا افهم جيداً فخامة الرئيس لكن اليمن وشعب اليمن 
وحكومة اليمن بمنأى عن هذا والجميع يستطيع ان يعرف من هي 

اليمن تحديداً وارض اليمن الاستراتيجي ؟ 

الرئيس: 
اليمن ستظل يمناً موحداً ديمقراطياً مستقراً بإذن الله مهما 
كلفنا من تضحية ونحن عندنا تجربة طويلة نحن عانينا بعد 
قيام ثورة سبتمبر في عام 1962م حرب الى سنة 70م ونحن في 
معارك ضد الاماميين وبعدها تخلصنا من هذه الحرب وانتصرنا 
لان عندنا مشروع الثورة وعندنا مشروع الوحدة من يمتلك مشاريع 
استراتيجية ينتصر في النهاية.. عندنا مشاريع الشعب اليمني 
وليس مشاريع أشخاص فصمدنا وقاتلنا حتى انتصرت الثورة الى 
عام 1970م ومن بعد عام 62م الى عام 1972م جاءت بعدين ما 
يسمى بالجبهة الوطنية في المناطق الوسطى واستمرت من 71م 
الى عام 82م وانتصرنا وجاءت حرب الردة والانفصال دامت 67 
يوماً وانتصرنا لاننا نحمل مشاريع استراتيجية ومشاريع تخص 
الشعب اليمني مش تخصنا كحكام او كأشخاص لأننا نحمل 
مشاريع طموحات الشعب اليمني مش مشاريعنا كحزب سياسي 
او كمتنفذين او كمتهورين الى السلطة او تجار سياسة عندنا 
مشروع سياسي مثلما انتصرنا لثورة سبتمبر وانتصرنا للوحدة 
سننتصر على الاماميين في صعدة وسننتصر على تنظيم القاعدة 

قريباً إن شاء الله بتعقبهم ولن نتركهم على الاطلاق. 

قناة “أبو ظبي”:
نعم فخامة الرئيس ايضا نقطة اخيرة فيما يتعلق بملف تنظيم 
القاعدة الاعلان الاخير الذي سمعناه عن العناصر المخربة في 
الصومال انها ستدعم عناصر القاعدة في اليمن هل لهذه الدرجة 

يعتقد هؤلاء بان الحدود اليمنية الصومالية..؟ 

الرئيس: بهذا الاعلان اضروا بالصوماليين الذين يصل عددهم الى 
اكثر من ستمائة إلى سبعمائة ألف لاجئ صومالي في اليمن. 

قناة “أبو ظبي”:
 داخل اليمن؟ 

الرئيس:
 نعم داخل اليمن ، فهذا سوف يلحق الضرر بالصوماليين من خلال 
وضع الاحتياطات الامنية في السواحل في المدن في كل شيء كان  
الصوماليون يتعامل معهم اليمنيون كأنهم مواطنون يمنيون لانه 
لم تستوعبهم أي دولة ولكن اليمن استوعبتهم بحكم الجوار هم 

اشقاؤنا الان هذا يضر بمصالح السودانيين. 

قناة “أبو ظبي”:
 الصوماليون؟ 

الرئيس:
 الصوماليون في اليمن فعلى الصوماليين ان يكونوا حذرين 
ويتعقبوا هؤلاء المندسين في صفوفهم في قراهم في مخيماتهم 
ويبلغون الاجهزة الامنية اولًا بأول لكي لا يحصل لهم أي مضايقات 

من قبل الاجهزة الامنية. 

قناة “أبو ظبي” :
 جميل.. فخامة الرئيس فيما يتعلق الآن بالملف الحوثي هل 
تستطيع ان تؤكد فخامة الرئيس بان عبدالملك الحوثي قتل فعلًا؟ 

الرئيس: 
والله انا لا استطيع اجزم لكن كان هناك مقابلة مع المسئول 
باسم  نطق  ما  اول  عبدالسلام  محمد  اسمه  للحوثي  الاعلامي 
الشهيد عبدالملك الحوثي ثم حاول أن يتلافاها  وقال عبدالملك 
الحوثي والاخ عبدالملك الحوثي شبه المؤكد وبنسبة 80بالمئة انه 
مجروح هل مات لا اعرف لان هناك تواتراً في الاخبار انه توفي 
لكن الخبر الذي هو اكثر من 80بالمئة انه مجروح في يده ورجله 
وهو منقول في الجرف الذي كان يسكنه اخوه حسين بدر الدين 
الحوثي وهذا الكهف محصن وانا اعرفه شخصياً زرته قبل سنتين 
ولكن سوف نتعقبهم وكل من يلحق ضرراً بأمن واستقرار الوطن 
سوف نتعقبه ولن نتركهم والحرب هذه ليست كالحروب السابقة 
الحرب هذه السادسة ليست كالحروب الخمس لانه كنا نوقف الحرب 
ونقول عسى الله ان يتوبوا عسى الله ان يعودوا الى رشدهم عسى 
الله عسى الله واذا هم يعيدون ترتيب اوضاعهم فلن نسمح لهم 
على الاطلاق لاعادة ترتيب اوراقهم او اوضاعهم سنضربهم حتى 

ينصاعوا ويتركوا العنف والسلاح ويسلموا اسلحتهم. 

قناة “أبو ظبي”: 
وهل هناك تنسيق فخامتك الآن بينكم وبين المملكة العربية 

السعودية؟ 

الرئيس:
 نعم بيننا تنسيق نحن والاشقاء في المملكة العربية السعودية 
امنياً..  أن اعتدوا على الاراضي السعودية وهم الآن  ارادوا بالاعتداء 
انهم يظهروا ان عندهم خبرة قتالية فانهم يقولون نحن نواجه 
الحكومة اليمنية ونواجه المملكة العربية السعودية هم عصابات 
وليسوا جيشاً نظامياً حركة عصابات عشرة في تبة وعشرة في تبة 

وعشرة في سائله وعشرة أو خمسة هنا وخمسة هنا كلها 
اقلاقات امنية ولا يشكلون أي خطر. 

قناة “أبو ظبي”:
 نعم فخامة الرئيس بالنسبة للدعم الذي يقدم من دول مجلس 
التعاون الخليجي فيما يتعلق بمثلث الشر هل تجدونه كافياً في 

الوقت الحالي؟ 

الرئيس: 
نحن نشكر دول مجلس التعاون الخليجي مجتمعين ومنفردين 
والشكر لقادة مجلس التعاون الخليجي بشكل جماعي شكراً جزيلًا 
لكل ما يقدمونه والشكر لكل قطر من مجلس التعاون على ما يقدمه 
لنا بشكل انفرادي وهم يعرفون الشكر موجه لمن ومن الذي يقدم 

بسخاء. 

قناة “أبو ظبي”:
اطيل على فخامتكم  الاخير حتى لا  السؤال  الرئيس   فخامة 
المشروع الذي قدمتموه في مؤتمر الكويت الاقتصادي في بدايات 
2009م حول اصلاح الورقة اليمنية التي قدمت حول اصلاح الجامعة 

العربية اين وصلت هذه الورقة فخامتك من المشاورات؟ 

الرئيس:
هي في درج الامانة العامة موجودة . 

قناة “أبو ظبي” :
وقابله للبحث تقريباً؟ 

الرئيس:
 والله ما اقول لك الا خيراً . 

قناة “أبو ظبي”: 
فخامة الرئيس لا يسعني في نهاية اللقاء الا ان اب��ارك لكم 
الاستحقاق الجميل والرائع الذي سوف نتمتع به في 2010م وهو 
اليمن  كلنا سوف نكون موجودين هنا في  وال��ذي  خليجي)20( 

لمشاهدة هذا الحدث التاريخي. 
الرئيس: الاستعدادات على قدم وساق والاجراءات متخذة والعمل 
ماشي بشكل جيد في عدن وان شاء الله نستضيفكم ونرحب بكم 

في خليجي20. 

قناة “أبو ظبي”/:
إن شاء الله نستطيع صبراً حتى نرى منتخب الامارات واليمن في 

النهائي على المقصورة الرئيسية. 

الرئيس: 
انشاء الله. 

قناة “أبو ظبي”: 
جزيلًا،  وشكراً  اللقاء  هذا  على  الرئيس  فخامة  لك  شاكراً 
مشاهدينا اشكركم بالانابة هذا ياسر عبدالله كان معكم عبر 

قناة ابو ظبي شكراً جزيلًا لكم .. شكراً فخامتك. 
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سنتعقب كل من يلحق ضرراً بأمن واستقرار الوطن 
أكبر مساعدة تقدمها دول الخليج لنا هي أن تستوعب العمالة اليمنية 

الاستعدادات على قدم وساق والإجراءات متخذة بشكل جيد في عدن لاستضافة خليجي20

في رسالة  ...
وحمل وزي��ر الخارجية الارتيري 
نق��ل تحيات��ه لفخام��ة الرئي��س 
اسياس��ي افورق��ي وتمنيات��ه ل��ه 
بموفور الصحة والسعادة وللشعب 

الأرتيري دوام التقدم والازدهار.
حض��ر اللق��اء وزي��ر الخارجي��ة 
الدكت��ور ابوبكر عب��دالله القربي 
وأمي��ن ع��ام رئاس��ة الجمهوري��ة 
والس��فير  البش��يري  عب��دالله 
الاريتري بصنعاء موس��ى ياس��ين 

شيخ الدين.

التقى قيادة ...
وأكد أن على المعلم مس��ؤولية 
وطني��ة عل��ى جان��ب كبي��ر م��ن 
الأهمي��ة خصوص��ا فيم��ا يتعل��ق 
بالقيم الوطنية وغرس مفاهيمها 
المرتكزة عل��ى الثواب��ت الوطنية 
وتعزيز التلاحم في مس��ار الوحدة 

الوطنية . 
وقال” عندما أعاد الوطن وحدته 
في ال� 22 من مايو 1990م بجهود 
كبي��رة ل��كل الوطنيي��ن الش��رفاء 
عل��ى الس��احة الوطني��ة كلها في 
الشمال والجنوب والشرق والغرب 

فخام��ة  الجمي��ع  مقدم��ة  وف��ي 
الرئي��س عل��ي عب��دالله صال��ح 
رئيس الجمهورية وتجاوز مخلفات 
الماضي التشطيري البغيض الذي 
كان أساس التخلف والخلاف، شكلت 
الوحدة منطلق الولوج إلى التاريخ 
الجديد والميلاد الجديد للجمهورية 

اليمنية الفتية .
وبي��ن أن كثي��راً من أبن��اء جيل 
الوح��دة كان��وا حينه��ا ف��ي أعمار 
العق��د الأول م��ن ث��لاث إلى س��بع 
س��نوات واليوم تصل تلك الأعمار 
إلى أوساط العقد الثالث ولم يكونوا 
يعرف��ون أو يع��ون معان��اة الحقب 
الماضي��ة � مرحلة ما قب��ل الوحدة 
والتش��رذم � وما عان��اه الناس من 
ويلات ومتاعب بل ومآس فضيعة 
وذلك نتيجة عدم تكريس التربية 
الوطنية للمفاهيم بصورة واضحة 

وجلية .
رئي��س  نائ��ب  الأخ  وش��دد 
الجمهورية على الأهمية القصوى 
لإيضاح الصورة أمام الجيل الجديد 
جيل الوحدة جي��ل وطن ال� 22 من 
مايو المجيد وذلك به��دف أن يعوا 
ويطلعوا على حقائق الماضي بكل 
ما ش��ابه من وي��لات ومتاعب وان 

يميزوا بين الماضي والحاضر . 

م��ن جانبه أع��رب وزي��ر التربية 
الدكت��ور عبدالس��لام  والتعلي��م 
الجوف��ي ال��ذي حض��ر اللق��اء عن 
امتن��ان وتقدي��ر القط��اع التربوي 
للأخ نائ��ب رئي��س الجمهورية لما 
يوليه من اهتمامات في هذا الحقل 
الحيوي ال��ذي يمثل حج��ر الزاوية 

لبناء الغد المشرق .
فيم��ا عبر رئي��س النقابة صالح 
ع��كار وأمين ع��ام النقاب��ة محمد 
حنظ��ل ع��ن التقدي��ر البال��غ للأخ 
نائب رئيس الجمهورية لإتاحة هذه 
الفرصة وتوالي اهتماماته بكل ما 

يتعلق بقضايا التربية والتعليم ..
وقد ج��رى خلال اللقاء مناقش��ة 
ع��دد م��ن القضاي��ا والموضوعات 
المتصل��ة بالعمل في ه��ذا الحقل 

الحيوي المهم. 

الرئيس ونائبه ...
كما بعث نائب رئيس الجمهورية 
عبدربة منصور هادي برقية عزاء 
ومواس��اة إلى مدير مكتب رئاس��ة 
الجمهوري��ة رئي��س جه��از الأمن 
القوم��ي علي محمد الآنس��ي في 
وفاة وال��ده المغفور ل��ه بإذن الله  
تعال��ى، الح��اج محمد احمد س��عد 

الآنسي ، الذي انتقل إلى جوار ربه 
بعد حي��اة حافلة بالعم��ل والعطاء 

الوطني .
وقد عبر نائب رئيس الجمهورية 
عن بالغ الأس��ى والأس��ف وصادق 
العزاء والمواساة في هذا المصاب 
الجلل مبتهلا إلى الله العلي القدير 
المرح��وم ب��إذن الله  أن يتغم��د 
تعالى بواس��ع رحمته ويلهم أهله 
وذوي��ه وأصدق��اءه ومحبيه الصبر 

والسلوان.
»إنا لله وإنا إليه راجعون«.

مجور يبحث مع...
من جانبه وص��ف الدكتور القاما 
العلاق��ات اليمني��ة الباكس��تانية 
بالمتين��ة والمتطورة..مؤك��دا انه 
سيعمل ما بوسعه لتوطيد العلاقات 
الثنائية وتنمية المصالح المشتركة 

للشعبين الشقيقين.

لدى لقائه عدداً
وتطرق المحافظ الى ما يش��هده 
اليمن في الوق��ت الراهن والجهود 
المبذول��ة ف��ي س��بيل مكافح��ة 
الارهاب والتص��دي لكافة الاعمال 
الاجرامية لعصابة التمرد والتخريب 
والخارجين عل��ى القانون والهادفة 

الى النيل من سيادة الوطن و امنه 
و استقراره .

واشار محافظ عدن الى جملة من 
الاشكالات التي تواجهها مدينة عدن 
وبالذات مش��كلة الفق��ر و البطالة 

التي تعتبر ظاهرة عالمية. 
وأكد ان المطالب الحقوقية لاتعني 
الخروج على القانون والنظام ونشر 
الفوضى ، منوها بما تبذله الدولة 
من جهود كبيرة في سبيل التنمية 
وتعزيز العدالة والامن والاستقرار 

و دحر الارهاب.
حضر اللقاء الأمين العام للمجلس 
المحل��ي بالمحافظة”عبدالكري��م 

شائف”.

اللجنة الأمنية ...
م��ن  العدي��د  اللجن��ة  ناقش��ت 
التحضي��رات والتجهي��زات للبن��ى 
التحتية والتدريب للوحدات الأمنية 
بتأمي��ن  المكلف��ة  والعس��كرية 
الفعالي��ات المختلف��ة، واس��تخدام 
أحدث التقنيات التكنولوجية لإدارة 
وتأمين المحافظ��ات وتوفير الأمن 
للمشاركين والضيوف، بما في ذلك 
المناف��ذ البرية والجوي��ة والبحرية 
وكذا الطرقات والمنشآت الرياضية 

والسياحية.

واس��تعرض الاجتم��اع أهمي��ة 
الح��دث الرياض��ي الكبي��ر ال��ذي 
ستس��تضيفه بلادن��ا أواخ��ر عامنا 
الحال��ي 2010م من خ��لال تجهيز 
الملاع��ب م��ن الناحية الإنش��ائية، 
خاص��ة اس��تاد 22 ماي��و الرياضي 
الذي س��يقام عليه حف��ل الافتتاح 
والاختت��ام والمباري��ات الرئيس��ية 
وكذا الملاعب التي س��تجري عليها 
المباريات،وملاع��ب التدري��ب التي 
س��تجري عليه��ا التدريب��ات وه��ي 
)شمس��ان وحق��ات وحامد الش��يخ 
والشعلة(، وستقوم اللجنة الأمنية 
بإع��داد الخط��ط الأمني��ة لتأمي��ن 
ه��ذه الملاع��ب وخط��وط الس��ير 
المؤدي��ة إليها وأماك��ن الإيواء من 
فنادق ومجمعات وشاليهات وشقق 
مفروش��ة ومدن س��كنية، وتأمين 
كاف��ة المناف��ذ البري��ة والبحري��ة 
والجوي��ة وكاف��ة خط��وط الس��ير 
داخل المحافظة وبين المحافظات، 
وتقديم الخدمات المتميزة بما يترك 

لدى الزائرين انطباعاً جيداً.

التوقيع على عقود...
والمس��ارح والنص��ب الت��ذكاري 
والإنارة في ساحة الشهداء وإعادة 
تأهي��ل ملع��ب الش��هداء بتوفي��ر 

المقاعد والعشب الصناعي والساعة 
الالكتروني��ة، وإع��ادة تأهي��ل بيت 
الش��باب والحديقة العامة وإنش��اء 
حديق��ة 22 مايو ف��ي زنجبار. وقد 
تضمن��ت عق��ود العم��ل ش��روط 
الانتهاء من كل الأعمال خلال تسعة 

أشهر.
وفي اللقاء دع��ا المحافظ إلى أن 
تتحول زنجبار إلى ورشة عمل دائمة 
في التنفيذ والمتابع��ة والمراقبة، 
على أن يتحمل الكل مسؤولياتهم 
بج��دارة للإيف��اء ب��كل الالتزامات 
وتنفيذ المهام في الأوقات المحددة، 
وإظه��ار المحافظ��ة بش��كل يليق 
بمكانتها وبما يناسب هذه الفعالية 
وضيوف الوطن والمحافظة الذين 

سيشاركون في خليجي 20.
وأش��ار إل��ى أن كل الإمكاني��ات 
والطاقات المتاحة يجب أن تس��خر 

للعمل والإنجاز لتلك المشاريع.

جنرال أمريكي...
ف��ي اليم��ن لمواجه��ة تنظي��م 

القاعدة.
ونقلت قناة سي إن إن الأمريكية 
عن الجنرال مولان قوله :» الولايات 
المتح��دة لي��س لديه��ا أي خط��ط 
للتدخل العسكري في اليمن بشكل 

مباشر ضد تنظيم القاعدة«.
غي��ر  الخي��ار  ه��ذا   « وأض��اف 

مطروح«.
الجي��ش  أركان  قائ��د  وأش��اد 
الأمريكي ف��ي ذات الوقت بقدرات 
أجه��زة الأم��ن اليمني��ة والجي��ش 
اليمني على توجيه الضربات القوية 
لتنظيم القاع��دة. . مؤكدا في هذا 
الصدد أن الق��وات اليمنية هي من 
قام��ت بض��رب أوكار القاع��دة في 
اليمن مع الإستفادة من المساعدات 

المقدمة من الجانب الأمريكي.
وق��ال :» لق��د كان��ت العملي��ات 
التي نفذته��ا الق��وات اليمنية ضد 
أوكار وخلايا للقاعدة مؤخرا مثيرة 
للإعجاب وتعكس التحسن الواضح 
في قدرات ه��ذه القوات وخصوصا 

في السنوات الأخيرة.«.
وأختتم القائد العسكري الأمريكي 
حديث��ه قائ��لا: »اليم��ن دول��ة ذات 
سيادة ولدينا احترام كبير للرئيس 
علي عبدالله صالح ولحكمه، ولهذا 
فالتدخ��ل عل��ى الأرض اليمني��ة 
ليس خي��اراً مطروحاً بالنس��بة لنا 
ولم نناقشه, ونحن في ذات الوقت 
حريص��ون عل��ى دع��م ومس��اندة 
جهود اليمن وتعزي��ز قدرات قواته 

في مواجهة الإرهابيين.«.
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